

sábado 5 de octubre de 2024

La Laguna reúne a expertos y voluntarios para debatir sobre la protección de las colonias felinas



El Centro Ciudadano de San Matías, Taco, acoge desde ayer viernes, 4 de octubre, la tercera edición de las Jornadas Felinas de Tenerife. El acto de apertura estuvo presidido por el edil de Bienestar Animal del Ayuntamiento de La Laguna, Domingo Galván, quien agradeció que se haya elegido nuevamente el municipio para albergar este evento.

El responsable municipal resaltó que “es un orgullo ver cómo estas jornadas siguen creciendo gracias a la implicación de tantas personas, colectivos y entidades en la defensa de los derechos y la protección de los gatos”. “Su labor es vital para visibilizar las acciones que se realizan tanto en la isla como en el resto del Archipiélago”, subrayó, aplaudiendo la dedicación y trabajo realizado por el Comité organizador, integrado

por Mila de la Rosa Hormiga, Tamara Pascual Franquet, y Francisca Gutiérrez Jáimez.

Estas jornadas, que reúnen a profesionales del derecho, veterinarios, protectoras de animales, autoridades municipales y voluntarios, sirven como espacio de intercambio de experiencias y análisis en torno a la protección de los gatos. A lo largo de dos días, se abordan temas clave relacionados con la gestión de las colonias felinas, la aplicación de la normativa en materia de bienestar animal y el trabajo de las distintas entidades.

Tras la bienvenida institucional a cargo de Domingo Galván, se impartieron ponencias sobre la adopción de gatos con discapacidades, presentada por Tamara Pascual Franquet de SOS Felina; el procedimiento CER (Capturar-Esterilizar- Retornar) en Arafo, ponencia impartida por Marisol Álvarez Ruíz, de la Asociación Animalista Arafo, y una exposición sobre la experiencia en un albergue provisional para animales evacuados durante el incendio forestal de 2023, ofrecida por Saray Quintero Dorta, de la plataforma PBAT.

Para hoy sábado, 5 de octubre, las jornadas continúan con un programa que incluye intervenciones de expertos en el ámbito jurídico y veterinario, de 10:00 a 14:00 horas de la mañana: ‘Protección administrativa de las colonias felinas y bulos de las leyes animalistas sobre los gatos’, a cargo de Francisca Gutiérrez Jáimez, colaboradora del Instituto de Protección Animal e integrante de la Red Cabama; ‘Protección Penal de las Colonias Felinas’, por la



jueza Pilar de Lara Cifuentes; 'Buenavista del Norte, del CERO al CER', a cargo de Teresa Medina Acosta y Yazmina de León, de ABAY; 'Enfermedades infecciones felinas, un punto crítico más de control en el CER', con María Teresa Castro Ruíz, del CV Añaterve; y 'Creando conciencia colectiva', impartida por Daniel Sánchez Sánchez de Acción Felina.